
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度第 1回目の学校評議員会を行いました。前園長の倉原先生も委員のお一人です。うさ

ぎ組で、昨年のふれあい広場に来ていた子たちの顔を覚えてくれていました。ぱんだ組の子た

ちがお兄ちゃん、お姉ちゃんになってるね～と喜んでおられました。もうお一人は、今年度から

委員になってくださった菅さんが来てくださいました。息子さんが宗方幼稚園の卒園だそうで

す。宗方幼稚園に委員として来られるようになったことを喜んでくださっていました。 
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蒸し暑いです 

音
楽
活
動 

リ
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学
校
評
議
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さ
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が
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を
見
に
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だ
さ
い
ま
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た
。

し
ゃ
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し
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ぱ
ん
だ
組
は
、
リ
ズ
ム
活
動
に
続
い

て
、
フ
ラ
フ
ー
プ
を
リ
ズ
ム
に
合
わ

せ
て
通
り
ぬ
け
。 


